

Vita

Fabian Lurz studierte Informations- und Kommunikationstechnik an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg. Dor promovierte er mit Auszeichnung zum Dr.-Ing. Nach Stationen als wissenschaftlicher Mitarbeiter und Gruppenleiter an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg und Lehrbeauftragter an der Technischen Hochschule Nürnberg wechselte ϵ an die Technische Universität Hamburg, wo er als Oberingenieur und Forschungsgruppenleiter tätig war. Seit Oktober 2023 leit ϵ er den Lehrstuhl für Integrierte Elektronische Systeme an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg.